



**BORROW OUR
RASPBERRY PI STATION:
EMPRUNTEZ NOTRE
POSTE DE TRAVAIL RASPBERRY PI:**
2 Hour Checkout with a library card / Session de 2
heures avec une carte de bibliothèque:

RASPBERRY PI

The library has 5 Raspberry Pi 2 Model Bs /
La bibliothèque possède 5 Raspberry Pi 2 Modèle B.

The Raspberry Pi is a low cost, credit-card sized computer that plugs into a computer monitor or TV, and uses a standard keyboard and mouse. It is a capable little device that enables people of all ages to explore computing, and to learn how to program in languages like Scratch and Python. It's capable of doing everything you'd expect a desktop computer to do, from browsing the internet and playing high-definition video, to making spreadsheets, word-processing, and playing games.

Le Raspberry Pi est ordinateur à faible coût, de la grandeur d'une carte de crédit, qui se branche sur un écran d'ordinateur ou de télévision, et qui utilise un clavier standard et une souris. Ce petit appareil fonctionnel permet aux gens de tous âges d'explorer l'informatique, et d'apprendre à programmer dans des langages comme Python et Scratch. Il est capable de faire tout ce que vous attendez d'un ordinateur de bureau, de la navigation sur Internet à la lecture de vidéos en haute définition, en passant les feuilles de calcul, le traitement de texte, et jouer à des jeux.